
令和４年度 敦賀市議会報告会（出前型） アンケート結果 
 

◎ 実施日・会場  １１月１８日（金） 中郷公民館 
 
◎ 対 象  市ＰＴＡ連合 
 
◎ 実 施 方 法  受付時にアンケート用紙を配布し、報告会終了時に回収 
 
◎ 回 答 者 数  １１人（参加者１８人） 
 
◎ 年 齢   

20 歳未満 0 

20 代 0 

30 代 1 

40 代 7 

50 代 2 

60 代 1 

70 歳以上 0 

 

 
議会報告会について 
 
【１】議会報告会が開催されることをどのようにして知りましたか？ 

広報つるが 1 

議会だより 1 

新聞 0 

テレビ（ＲＣＮなど） 0 

ホームページ 0 

ポスター 0 

回覧板 0 

チラシ 0 

ラジオ 0 

その他 8 

 

   〇その他 

   ・市Ｐ連（５） 

   ・議会（広報広聴委員長より） 

 

 



【２】議会報告会に参加を決めた理由は何ですか？ 

報告内容に興味があった 2 

意見交換に興味があった 2 

報告する議員に興味があった 0 

その他 5 

無回答 2 

 

〇その他 

・会議（市Ｐ連）とセットであったので参加した 

 

 

【３】今回の議会報告会はいかがでしたか？ 

良い 6 

どちらかといえば良い 3 

ふつう 0 

どちらかといえば良くない 0 

良くない 1 

無回答 1 

 

 

【４】 報告会の内容で、良かったものは何ですか？ 

敦賀市議会の役割としくみについて 3 

今年の定例会の主な審議内容について 4 

意見交換の部（市議会、市政へのご意見） 5 

無回答 1 

 

 

【５】報告会の内容で、分かりにくかったもの、改善してほしいものは何ですか？ 

敦賀市議会の役割、しくみについて 2 

今年の定例会の主な審議内容について 1 

意見交換の部 2 

無回答 4 

  
〇改善してほしい点 
・全委員会のお話を聞けるとよかった 

 
 
 



【６】今回の議会報告会の開催回数についてどう思いますか？ 

開催回数が少ない 2 

ちょうどいい 8 

無回答 1 

 
 
【７】議会報告会を開催する際に、参加しやすい日時はいつですか？ 

平日の昼間 1 

平日の夜 9 

土・日曜日の昼間 0 

土・日曜日の夜 0 

無回答 1 

 
 

【８】今後、議会報告会の意見交換に設定してほしいテーマはありますか？ 

・ふるさと納税 
・パートナーシップ 
 
 

市議会の広報について 
 
【１】年に４回発行される議会だよりを読んだことがありますか？ 

             

毎回必ず読む 1 

ときどき読む 8 

読んだことがない 1 

発行されていることを知らない 1 

無回答 0 

 

 

【２】議会だよりの中で好きな記事、楽しみにしている記事は何ですか？ 

（【１】で読んだことがあると答えた方への質問） 

表紙 1 

常任委員会審査報告 0 

特別委員会中間報告 0 

一般質問 5 

審議結果一覧 1 

議会日誌 2 



 

 

 

【３】今後、議会だよりに掲載してほしい記事はありますか？ 

・回答なし 
 

 

【４】敦賀市議会のホームページを見たことがありますか？        

頻繁に見る 1 

ときどき見る 3 

あまり見ない 2 

見たことがない 4 

無回答 1 

 

 

【５】敦賀市議会のホームページの中で、よく見るページはありますか？ 

（【４】で見たことがあると答えた方への質問） 

定例会の会期日程 3 

定例会中継・録画映像配信 2 

議会だより 0 

議員名簿・情報 0 

会議録 2 

議会報告会 0 

無回答 0 

 

 

【６】今後、敦賀市議会ホームページに掲載してほしい項目はありますか？ 

・回答なし 
 
 
【７】議会報告会、また市議会や市議会広報に関するご意見など 

・議会の様子がよく分かりました。 

・市民の生活の改善のためによろしくお願いします。期待しております。 

・今回の報告会を機会に興味をもちたいと思います。 

 
議会報告会にご参加いただき、アンケートにもご協力いただいた皆様、貴重なご意見をありがとうございま

した。今後の参考にさせていただくと同時に、議会に対する叱咤激励については真摯に受け止め、議会活動へ

の励みにさせていただきます。                      

敦 賀 市 議 会 

その他 1 

無回答 2 


